

## ANDI y FENALCO: Matrículas de motocicletas aumentaron 10,5% en 2019

**Bogotá, 24 de enero de 2019.** Según el registro de matrículas del RUNT a lo largo de 2019 se matricularon 604.960 motocicletas presentando un crecimiento de 10.5% en relación con 2018.

En el mes de diciembre de 2019 las matrículas registradas en el país fueron de 58.175 unidades y presentaron un incremento del 16.6% frente a diciembre de 2018 lo que posiciona a este mes como el mejor de los últimos dos años.



Para el Presidente de la ANDI, Bruce Mac Master, "las empresas ensambladoras de motos y productoras de partes han estado haciendo un importante proceso de mejora en tecnología en pro de la seguridad de estos vehículos y en tener motores cada vez más amigables con el medio ambiente. Contar con motocicletas de mejor calidad y el ser una solución a los retos de movilidad, fueron aspectos que contribuyeron en el aumento de matrículas de 10.5% en 2019".

El crecimiento anual de 10.5% y en el mes de diciembre de 16.6% se explica principalmente por la renovación del parque de motocicletas; la adquisición de este vehículo por parte de nuevos usuarios que consideran asequible su precio; el rentable consumo de combustible; y la facilidad de su mantenimiento.



[Conozca el informe completo aquí](#)



Si recibe este mensaje es porque su información personal reposa en nuestras bases de datos para atender las actividades gremiales, contractuales o legales a las que haya lugar. Dando respuesta a este mensaje se entenderá que autoriza a la ANDI para continuar con su tratamiento. En cualquier momento podrá realizar consultas y solicitar el retiro, actualización, corrección y/o supresión de sus datos escribiendo al correo [protecciondedatos@andi.com.co](mailto:protecciondedatos@andi.com.co)

Conozca [aquí](#) la política de tratamiento de datos personales de la ANDI.